



elektron

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
Volumen 9, Número 309, noviembre 19 de 2009

Propuesta FTE a la Conferencia de Lima

Llamado a la solidaridad internacional con el Sindicato Mexicano de Electricistas, que presenta el FTE de México en la Conferencia Internacional de la Juventud Sindicalista, que se realiza en Lima, Perú, del 18 al 20 de noviembre de 2009.



FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA, de MEXICO
Labor organization affiliated to the World Federation of Trade Unions
www.fte-energia.org | energia@fte-energia.org

Llamado a la solidaridad internacional

México, 18 de noviembre de 2009.

Compañeros (as) de las organizaciones
afiliadas y amigas de la Federación Sindical Mundial
FSM

El sábado 11 de octubre de 2009, soldados y policías irrumpieron en todos los centros de trabajo eléctricos de Luz y Fuerza del Centro (LFC), empresa responsable del servicio público de energía eléctrica en la región central del país. Inmediatamente, el gobierno federal decretó la extinción de la empresa y,

consecuentemente, la liquidación de todos los trabajadores.

La medida del gobierno afecta a 44 mil electricistas activos y 22 mil jubilados, todos miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME).

Bajo argumentos de quiebra financiera el gobierno mexicano ha dado a los trabajadores el mayor golpe de las últimas tres décadas en un contexto de serio agravamiento de las condiciones sociales y económicas del país derivadas de una persistente crisis.

Desde 1992, en el marco de la firma del Tratado de Libre Comercio con Norteamérica (TLC), los legisladores aprobaron reformas regresivas a la Ley del Servicio Público de Energía Eléctrica. Se inició así un proceso de privatización eléctrica furtiva que, al momento, alcanza el 49.4% de la capacidad de generación eléctrica a nivel nacional.

Al margen de la Constitución política del país, las empresas transnacionales, encabezadas por las españolas, se han estado apoderando de la generación eléctrica y pretenden privatizar también la transmisión y distribución eléctrica.

Luz y Fuerza realiza básicamente funciones de distribución eléctrica, atiende a 6 millones de usuarios y es la empresa eléctrica más antigua en el país. Sus actividades se llevan a cabo en la capital mexicana y lugares vecinos de la región central.

El SME es uno de los sindicatos más antiguos pues fue fundado en 1914, agrupa a los trabajadores de Luz y Fuerza del Centro y tiene una trayectoria conocida en México y en el mundo.

Al producirse la medida de fuerza del gobierno, el pueblo de México acudió de inmediato a la acción solidaria. Sin embargo, el gobierno persiste en su política sin que exista al momento ni diálogo y menos acuerdo para una solución favorable a los trabajadores.

En la capital del país e interior del país se ha activado la resistencia popular. Diversas organizaciones se han pronunciado en solidaridad con el SME exigiendo al gobierno mexicano el cese de la agresión contra los electricistas y la solución del conflicto.

El gobierno mexicano insiste en liquidar a los trabajadores ofreciendo sumas de dinero a cambio de la renuncia al trabajo y a la lucha. Sin embargo, en condiciones difíciles los electricistas se mantienen firmes.

En tales circunstancias, el Frente de Trabajadores de la Energía (FTE) de México, organización obrera afiliada a la Federación Sindical Mundial (FSM), llama a las organizaciones afiliadas y amigas, a expresar urgentemente su solidaridad con los electricistas del SME realizando todas las acciones a su alcance.

El FTE estimará la solidaridad recibida publicando sus mensajes para conocimiento de los trabajadores y del pueblo mexicano, así como, otras medidas que deseen ejercer ante las embajadas de México en sus países, incluyendo manifestaciones y mitines.

Atentamente.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA, de MEXICO
Labor organization affiliated to the World Federation of Trade Unions
www.fte-energia.org | energia@fte-energia.org

Call for international solidarity

Mexico, November 18, 2009.

Dear comrades of affiliated and friend organizations to the World Federation of Trade Unions WFTU

On Saturday October 11, 2009, thousands of soldiers and policemen entered in all electric work centers of Luz y Fuerza del Centro (LFC) company responsible for the public service of electric power in the central region of the country. Immediately, the federal government decreed the extinction of the company and, consequently, the liquidation of all the workers.

The government's measure affects to 44 thousand active electricians and 22 thousand retired workers, all members of the Mexican Electricians' Trade Union (SME).

Under arguments of financial crash the Mexican government has given to the workers the biggest blow in the last three decades in a context of serious worsening of social and economic conditions which have been derived of a persistent crisis.

From 1992, in the mark of the signature of North American Free Trade

Act (NAFTA), Mexican legislators approved regressive reformations to the Law of the Public Service of Electric Power. Then, in this way began a process of stealthy electric privatization that, to the moment, it reaches 49.4% of power generation capacity in the entire country.

Contrary to the Mexican political Constitution, transnational companies, headed by the Spaniards, they have been taking possession of the nationalized power generation industry and they also seek to privatize also transmission and electric distribution.

Luz y Fuerza del Centro carries out functions of electric distribution basically, serving to 6 million users and it is the oldest electric company in the country. Their activities are carried out in the Mexican capital and neighboring places of the central region.

The SME is one of the oldest unions, founded in 1914, it affiliates all

2009 elektron 9 (309) 4, FTE de México

LFC's workers and it has a trajectory known in Mexico and over the world.

When taking place the measure of the government's force, the Mexican people went immediately to solidary action. However, the government persists in its politics and doesn't exist to the moment neither dialogue and less agreement for a favorable solution to the workers.

In the capital and interior of the country has been activated the popular resistance. Diverse organizations have been pronounced in solidarity with the SME demanding to the Mexican government stop aggression against electricians and a solution of the conflict.

The Mexican government insists on liquidating the workers offering

money in exchange for renouncement to the work and the struggle. However, under difficult conditions the electricians stay firm.

In such circumstances, the Energy Workers' Front (FTE) of Mexico, affiliated organization to the World Federation of Trade Unions (FSM), calls to the affiliated organizations and friends, to express urgently your solidarity with the electricians of the SME carrying out all the actions within your reach.

The FTE will estimate received solidarity publishing your messages for the workers' knowledge and of the Mexican people, as well as, other measures that want to exercise before embassies of Mexico in yours countries, including demonstrations and meetings.

Sincerely,

**Energy Workers' Front,
of Mexico**



Marcha de electricistas, Toluca, México FOTO: Luz del Alba.
Electricians' demonstration, Toluca, Mexico PHOTO: Luz del Alba.